

# Candidature à la Commission des athlètes de haut-niveau<sup>1</sup>

NOM : Ellmenreich

Prénom : Baptiste

Date de naissance :

Lieu de naissance :

N° de licence :

Candidature au titre de : Sportif de haut-niveau ski-alpinisme

Présentation du candidat et motivation de la candidature :

Chers collègues athlètes, membres de la FFME, et passionnés de montagne,

Je me présente aujourd'hui pour représenter la voix des skieurs alpinistes au sein de la Commission des Athlètes de Haut Niveau de notre fédération. En tant que membre actif de l'équipe de France depuis de nombreuses années, j'ai eu l'opportunité de participer à de nombreux stages et compétitions et d'échanger avec beaucoup d'entre vous sur les défis et les opportunités propres à notre discipline. Étant aussi président du club de ski alpinisme de Chamonix, je connais une bonne partie des problématiques liées à notre sport, que j'aimerais faire évoluer.

Mes motivations sont les suivantes :

- **Représenter les skieurs alpinistes**

Le ski alpinisme est une discipline exigeante, tant sur le plan physique que mental. Pourtant, elle reste souvent sous-représentée dans les instances décisionnelles. Mon objectif est de porter haut et fort la voix des skieurs alpinistes, en assurant que nos besoins spécifiques, nos préoccupations et nos ambitions soient pris en compte dans chaque décision de la fédération.

- **Favoriser la diversité et l'inclusion**

En tant qu'athlète, je suis convaincu que la diversité est une richesse. Au sein de la commission, je m'engage à défendre une approche inclusive, où chaque discipline, chaque athlète, quelle que soit son expérience, puisse s'exprimer librement. Il est essentiel que les décisions prises reflètent la diversité des parcours et des aspirations des membres de notre fédération.

- **Améliorer les conditions de préparation et de compétition**

Mon expérience en tant qu'athlète de haut niveau m'a permis d'identifier plusieurs axes d'amélioration pour nos conditions d'entraînement et de compétition. En siégeant au sein de la commission, je compte travailler activement pour obtenir les ressources nécessaires à l'amélioration des infrastructures, de l'encadrement et des regroupements, à l'accompagnement des jeunes, et à la reconnaissance accrue de notre discipline au sein de la FFME. Je compte aussi travailler sur l'accessibilité du ski alpinisme en station, pour permettre aux pratiquants de s'entraîner dans des espaces sécurisés et entretenus.

- **Renforcer le lien entre les athlètes et la fédération**

Je crois fermement qu'une fédération forte est une fédération à l'écoute de ses athlètes. Mon engagement sera de servir de lien actif entre vous et la FFME, en vous tenant informés des décisions prises et en recueillant régulièrement vos avis pour mieux défendre vos intérêts.

- **Mettre le facteur environnemental au cœur de tous les projets**

Notre terrain de jeu souffre et se transforme d'année en année. Du manque de neige à la fonte du permafrost, en passant par les catastrophes naturelles (éboulements,...), notre pratique devient très incertaine. C'est pourquoi j'aimerais faire remonter cet aspect dans les prises de décisions de notre fédération, ainsi que dans tous ses projets. Les prochaines années seront décisives.

Ainsi, je vous transmets mes engagements :

- **Transparence et communication** : Je m'engage à faire preuve de transparence dans toutes les actions que je mènerai au sein de la commission. Vous serez régulièrement informés des avancées et des décisions prises.
- **Écoute active** : Je resterai disponible pour écouter vos suggestions, préoccupations, et idées afin de les porter au sein de la commission.
- **Défense des intérêts des skieurs alpinistes** : Je m'engage à défendre nos intérêts et à travailler en étroite collaboration avec les autres disciplines pour une fédération unie et forte.

Ensemble, nous pouvons faire en sorte que la voix des skieurs alpinistes soit entendue et respectée au sein de la FFME. Je compte sur votre soutien pour représenter au mieux nos valeurs, nos défis, et notre passion pour la montagne.

Sportivement,

Baptiste Ellmenreich, Membre de l'équipe de France de Ski Alpinisme  
Candidat à la Commission des Athlètes de Haut Niveau de la FFME

A joindre avec la candidature<sup>2</sup> :

- 1 photo d'identité récente ;
- [L'attestation sur l'honneur](#) complétée et signée ;
- 1 extrait de casier judiciaire bulletin numéro 3 ;
- Un justificatif d'inscription sur la liste des sportifs de haut-niveau précisant la catégorie Elite, Senior, Relève ou Reconversion.

---

<sup>2</sup> Candidature à faire parvenir au siège de la FFME par lettre recommandée avec accusé de réception avant le 05/09/2024.